
Verbale Riunione Comitato di Quartiere San Paolo
Data 04 Ottobre 2016

Inizio riunione ore 21,00
Presenti:
Luca – Sergio – Alberto – Francesco – Elda – Bruna – Roberto – Raffaele -Silvano – Andrea M. - Andrea S.
Assenti: Mario (giustificato)

Uditori esterni: Luisa – Rosa – Nino

Ordine del giorno approvato:

1. Relazione conclusiva serata 24 settembre (discussione);

2. aggiornamento lettera Sindaco e Assessori (presenta Luca);

3. Informazione laboratori attività. Presentazione-discussione-decisione (presenta Bruna)

4. Pianificazione serata 13 ottobre (coppie per contributo al comitato, serata materassi). Destinazione 
del contributo. (Presenta Luca: discussione-decisione)

5. mercatino settimanale (tipo quello di corso gramsci) in piazza biancani - Introduzione - 5 min 
(prensenta Andrea Sessa)

6. organizzare nei mesi di ottobre e novembre due incontri aperti al pubblico su temi di sicuro 
interesse per il ns. quartiere: la scuola e l’assistenza socio-sanitaria. L’idea sarebbe quella di invitare 
soggetti che lavorano sui temi citati per sollecitare riflessioni su quel che si fa altrove per capire che 
si potrebbe fare nel quartiere.. . ovviamente prendendo spunto da casi “virtuosi”. (presenta Andrea 
Marino)

7. Varie ed eventuali

1. Sfilata del 24 settembre 2016 – relazione conclusiva

Si evidenzia il  buon successo dell'iniziativa. Si sottolinea la scarsa partecipazione dei residenti. Vengono
consegnate le ultime ricevuto di pagamento (SIAE), ricordando che potrebbe ancora mancare un contributo
per Sasia Impianti elettrici e Djvivi.

Si  evidenzia  il  problema  con  la  cooperativa  Mistral  che  sembra  non  aver  svolto  al  meglio  l'opera  di
volantinaggio sul quartiere San Paolo. Bisognerà in futuro ricordar loro di completare tutte le vie e tutte le
portine.

2. Lettera esigenze quartiere San Paolo

Si fa notare che il Comune non ha mai dato seguito alla lettera inviata a suo tempo sulle necessità del
quartiere. Si decide di inviare un sollecito all'Amministrazione per avere una risposta in merito ai problemi
sollevati.  In caso di  mancata risposta entro 10 giorni  dall'invio si  decide di scrivere un CS da inviare ai
giornati locali (se ne occupa Luca, Andrea,….)

Si decide di sentire direttamente l'assessore all'ambiente Dalmasso per quanto riguarda la linea da San
Paolo che ferma davanti a Banca d'Italia, chiedendone un prolungamento se possibile fino a Piazza Torino.



Se ne occupano Luca e Francesco.

3. Laboratori Bruna

Bruna  comunica  che  riattiva  i  corsi  già  proposti  l'anno  scorso.  Provvederà  a  stampare  i  volantini  e  a
distribuirli presso i principali negozi del quartiere. Specificamente (Burraco, Maglia, Inglese,…..). I corsi sono
gratuiti.

La proposta di Andrea Sessa di attivare anche corsi a pagamento non è condivisa dal gruppo, soprattutto per
quanto riguarda l'aspetto promozionale.

4. Serata 'Materassi'

Luca ricorda l'appuntamento del 13 Ottobre con la serata 'materassi', per la raccolta fondi. Ci si impegna a
trovare partecipanti e di aggiornarsi entro giovedì mattina. L'eventuale contributo potrà poi essere devoluto
ad altri soggetti, che si potrà decidere al prossimo direttivo.

5.Mercatini

Andrea S. propone di iniziare un percorso di informazione per portare i mercatini in Piazza Biancani. Andrea
M. sostiene che è  difficile  che il  Comune possa  promuovere dei  mercati 'comunali'  e  propone di  fare
mercatini 'privati' simili  a  quelli  di  piazza della Costituzione (gestiti direttamente da Coldiretti). L'idea è
approvata. Andrea Marino si impegna a inoltrare al gruppo il file del regolamento in essere tra Comune e
Coldiretti.  Andrea  S.  chiede  un  mese  di  tempo  per  poter  raccogliere  le  informazioni  necessarie  per
un'eventuale  proposta  da  fare  al  Comune,  parlando dell'eventuale  coinvolgimento  di  Confagricoltura  o
progetti simili a Mercatiamo di Parma (http://www.mercatiamo.org/).

Si rendono disponibili per collaborare: Bruna, Andrea M., Roberto e Silvano

Informativa alla prossima riunione di direttivo.

Luca ha già contatti con Serale che potrebbe essere il referente per la presentazione del progetto.

6. proposta Andrea M. serate informative

Non viene discusso per mancanza di tempo e rimandato al prossimo direttivo

7. varie ed eventuali

Luca chiede di riattivare i Gruppi di Lavoro (GdL) che sono rimasti carta morta.

Francesco  ricorda  la  proposta  di  'servizio  Taxi'  per  residenti:  già  presentato  in  Comune  ed  anch'esso
dimenticato. Propone di reinserire l'argomento nel sollecito per la lettera.

Il comunicato potrà scriverlo Mario col contributo dei diretti interessati - ricordare la lettera, aggiungere il
discorso della linea San Paolo e aggiungere il 'servizio Taxi'. Da mandare entro fine ottobre.

La riunione finisce alle 22,45 e si rimanda il direttivo al 09 novembre 2016, h.21,00 centro anziani.

http://www.mercatiamo.org/


ODG 09 Novembre 2016:

●  punto 6 di Andrea Marino, incontro per scuola e assistenza sanitaria in quartiere  – presentazione,
discussione;

● mercatini piazza Biancani – discussione con presentazione informazioni raccolte.

AS


